

**Balisage du Chemin de Compostelle**  
**Inauguration de clous-coquilles**  
**XII<sup>ème</sup> arrondissement**  
**Jeudi 28 novembre 2024**

***Pour l'inauguration des clous-coquilles installés dans le XII<sup>ème</sup> arrondissement, nous étions nombreux à avoir répondu à l'appel de Madame la Maire, Emmanuelle Pierre-Marie.  
Merci à Christiane Jouan de nous en avoir fait le compte -rendu.***



Jeudi 28 novembre, nous avons rendez-vous à la passerelle du boulevard de la Bastille à 10 h 30.

Le soleil pointait son nez, j'étais en avance, seule arrivée. Je me rapproche d'un monsieur trentenaire prenant des photos.  
« Pardon Monsieur, vous êtes du groupe de Compostelle 2000 ? »  
« Moi non, je ne suis rien du tout ! »

Je m'éloigne, j'attends et petit à petit quelques personnes arrivent. Et si nous allions prendre un café ?

Nous voilà au bar tout proche, installés à la table ronde. De quoi discutons-nous ? de Compostelle bien sûr ; la réglementation, l'orientation de la coquille, la couleur l'attache sur les arbres...

Retour à notre point de départ, le groupe s'est agrandi, portable à la main, prêt à immortaliser l'implantation par Madame **Emmanuelle Pierre-Marie** la Maire de la dernière des 101 coquilles de Saint-Jacques de Compostelle dans le XII<sup>ème</sup> arrondissement.



Combien étions-nous de dizaines ? trois, quatre, cinq ? à fouler cette partie du chemin, mettre nos pas dans ceux de nos ancêtres très lointains.

Nous nous arrêtons à la mairie pour les remerciements, les gratifications, et le verre de l'amitié. Les clous étaient numérotés...



***Allocation de Mme Emmanuelle Pierre-Marie***



***Les clous numérotés pour les récipiendaires***



***La remise du clou d'honneur  
à Compostelle 2000***



***L'équipe municipale du XII<sup>ème</sup> arrondissement***

Nous passons au service tchin tchin, ce fut royal... mais le temps de dire « *ce n'est pas possible !* » le clou numéro 2 s'était éclipsé !!!!

La journée n'était pas terminée et au cours du café, encore un café, le clou numéro 2 fut retrouvé. ouf !

***Merci à Christiane Jouan***